

## Comunicado de Prensa

### **EPS Famisanar fortalece la articulación territorial en el Valle del Cauca con la estrategia Ruta Región**

*- La visita al Valle del Cauca deja una hoja de ruta clara para garantizar una atención integral, oportuna y de calidad a los afiliados.*

**Cali, Valle del Cauca, 5 de febrero de 2026-** En el marco de la estrategia Ruta Región, el Agente Interventor de EPS Famisanar, Germán Darío Gallo, realizó una visita al departamento del Valle del Cauca, con el propósito de fortalecer la presencia activa en el territorio, afianzar los canales de comunicación con las autoridades locales y avanzar en acciones concretas que permitan mejorar la prestación de los servicios de salud para los afiliados.

Uno de los hitos más relevantes de la jornada fue la mesa de trabajo con la Secretaria de Salud del Valle del Cauca, María Cristina Lesmes, espacio que permitió revisar de manera conjunta los principales retos del sistema, fortalecer la coordinación institucional y trazar una hoja de ruta orientada a garantizar una atención integral, oportuna y de calidad en el departamento.

“El departamento está altamente satisfecho con el trabajo de EPS Famisanar, desde lo técnico y la atención a los pacientes, es una empresa que cumple a los usuarios y el compromiso que sale de esta reunión es el de trabajar juntos”, aseguró al cierre del encuentro Lesmes.

Como parte de la agenda en el Valle del Cauca, el Agente Interventor realizó una visita al Hospital Universitario del Valle, principal centro de referencia del suroccidente del país, donde recorrió los servicios asistenciales y sostuvo espacios de diálogo con su equipo directivo. Esta visita permitió conocer de primera mano la operación del hospital, identificar oportunidades de mejora y avanzar en acciones orientadas a fortalecer la

articulación con la red pública, en línea con el compromiso de garantizar una atención integral, oportuna y de calidad para los afiliados.

Como resultado de este ejercicio en territorio, se consolidaron compromisos clave, entre los que se destacan:

- El avance en la formalización contractual con el Hospital Universitario del Valle, revisando y fortaleciendo las modalidades contractuales.
- La instalación de una mesa de trabajo para fortalecer la contratación y la articulación con la red de prestadores en los municipios de Yumbo, Jamundí, Palmira y Tuluá.

Estos compromisos buscan responder a las necesidades específicas del territorio, mejorar la experiencia de los afiliados y fortalecer la red pública y privada como aliada estratégica del sistema de salud.

“La presencia en el territorio es fundamental para fortalecer la articulación con las autoridades locales y garantizar que las decisiones respondan a las realidades de cada región. La estrategia Ruta Región nos permite avanzar en compromisos concretos que impactan directamente la calidad y la integralidad de la atención en salud para los afiliados del Valle del Cauca”, aseguró Germán Darío Gallo, Agente Interventor.

Con esta visita, EPS Famisanar en intervención reafirma su compromiso de seguir trabajando desde el territorio, con presencia permanente, diálogo institucional y acciones concretas que contribuyan a la recuperación de la confianza y al fortalecimiento de la atención en salud en el Valle del Cauca.

**Gerencia de Comunicaciones y Mercadeo  
EPS Famisanar**